GROSSE KREISSTADT EPPINGEN

Wir trauern um unseren langjährigen ehemaligen Mitarbeiter



Jürgen Breining

Seine berufliche Laufbahn bei der Stadt Eppingen begann am 1. November 1972 im Baurechtsamt, das er bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand 2007 leitete.

Wir haben Herrn Breining als verantwortungsbewussten und hilfsbereiten Kollegen kennen und schätzen gelernt. Mit seinem Fachwissen und seiner freundlichen Art war er eine Bereicherung für die Stadt Eppingen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Klaus Holaschke Oberbürgermeister

Stefan Berkau Vorsitzender des Personalrats

Eppingen, im Mai 2022